

18. Januar 2022

1 von 2

### **Vergabe von Dispositionsmitteln**

Die Ortsvorsteherin begrüßt Frau Bulk als Vertreterin des Café Zuflucht und heißt sie herzlich willkommen. Frau Bulk hat ihre Arbeit für das Café Zuflucht Anfang dieses Jahres übernommen.

Frau Bulk stellt sich vor und freut sich auf gute Zusammenarbeit mit dem OBR.

Betreffend der Dispositionsmittelvergabe für das Café Zuflucht hatte der OBR bereits schon diskutiert. Thema war, gezielte Projekte des Café Zuflucht zu unterstützen oder ob die allgemeinen Kosten mit den zur Verfügung gestellten Dispositionsmitteln für das Café Zuflucht abgedeckt werden könnten, beispielsweise Miet- und Personalkosten oder auch Schwimmbadbesuche.

Die Ortsvorsteherin führt aus, aufgrund Corona waren/sind viele Projekte leider nicht möglich, wie Schwimmbadbesuche, auch stand die Ausstattung für besseres WLAN im Fokus. Daneben fehlen die finanziellen Mittel auch etwa für Briefmarken oder Sachkosten aktuell, die sehr wichtig sind.

Nach weiterer Diskussion und Erörterung der aktuellen Sachlagen fasst der OBR folgenden

#### **Beschluss:**

Der OBR Südstadt stellt dem Café Zuflucht aus seinen Dispositionsmitteln zur Förderung der örtlichen Gemeinschaft 1.500,00 Euro zur Verfügung.

Frau Bulk bedankt sich. Sie wird den OBR über den Einsatz der Dispositionsmittelvergabe informieren.

#### **Abstimmungsergebnis: 5 Ja-Stimmen, 1 Enthaltung**

Des Weiteren begrüßt die Ortsvorsteherin von der AG Südstadt Frau Wikullil und Frau Backhaus.

Sie berichten von dem bevorstehenden 2-wöchigen Galerienfest 2022, das im Mai stattfinden soll. Neben dem örtlichen Schwerpunkt der Südstadt, findet eine Vernetzung und Einbeziehung weiterer Kasseler Stadtteile und Akteure der Kunst- und Kreativwirtschaft statt. Viele Projekte werden draußen stattfinden, es wird Lesungen geben und musikalische Unterhaltungen, die finanziell gestemmt werden müssen. Auch für die anstehende Weihnachtswarte, die meist vor Weihnachten stattfindet, fallen Kosten an, beispielsweise Honorare für Künstler, Transport- und Materialkosten.

Nach kurzer Diskussion fasst der OBR folgenden

**Beschluss:**

Der OBR Südstadt stellt aus seinen Dispositionsmitteln zur Förderung der örtlichen Gemeinschaft 500,00 Euro den Galerien Südstadt zur Verfügung.

**Abstimmungsergebnis: 5 Ja-Stimmen, 1 Enthaltung**

Selina Holtermann  
Ortsvorsteherin

Ljubica Lenz  
Schriftführerin